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Протокол № 15 
публичных слушаний по проекту планировки и проекту межевания территории 

микрорайона, ограниченного улицами Т. Кривова, М. Павлова, Гузовского и Московским 

проспектом 

07.05.2018                                                                                                          г.Чебоксары 

 

Место проведения: Большой зал администрации города Чебоксары (ул.К.Маркса,36). 

 

Время проведения: 16.00 ч. 

 

Предмет слушаний: проект планировки и проект межевания территории микрорайона, 

ограниченного улицами Т. Кривова, М. Павлова, Гузовского и Московским проспектом. 

 

Заявитель: ООО ПКФ «Гейзер». 

Разработчик документации по планировке территории: ООО «ПИ 

«Отделфинстройпроект». 

 

Председатель слушаний: Мамуткин В.В., заместитель начальника Управления 

архитектуры и градостроительства администрации города Чебоксары – главный 

архитектор города. 

 

Секретарь слушаний: Данилова Т.Н., начальник отдела градостроительного 

планирования и регулирования управления архитектуры и градостроительства 

администрации города Чебоксары.  

 

Участники публичных слушаний: 
В публичных слушаниях приняли участие депутат Чебоксарского городского Собрания 

депутатов, представители предприятий и организаций города, жители города Чебоксары – 

95 чел. (списки прилагаются). 

 

Способ информирования общественности:  
Объявление о публичных слушаниях было опубликовано в газете «Чебоксарские 

новости» от 29.03.2018 № 32 и размещено на официальном сайте города Чебоксары в 

информационно-телекоммуникационной сети «Интернет».  

Постановление главы города Чебоксары от 23.03.2018 № 211 «О проведении 

публичных слушаний по проекту планировки и проекту межевания территории 

микрорайона, ограниченного улицами Т. Кривова, М. Павлова, Гузовского и Московским 

проспектом», проект планировки и проект межевания территории: 

- размещены на официальном сайте города Чебоксары в информационно-

телекоммуникационной сети Интернет; 

- опубликованы в Вестнике органов местного самоуправления города Чебоксары от 

29.03.2018 № 6 (227). 

 

Основание для проведения публичных слушаний: 
Публичные слушания проведены в соответствии с Градостроительным кодексом 

Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих 

принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом 

муниципального образования города Чебоксары – столицы Чувашской Республики, 

Положением «О порядке организации и проведения публичных слушаний в городе 

Чебоксары», утвержденным решением Чебоксарского городского Собрания депутатов от 

24.12.2009 № 1528, постановлением главы города Чебоксары от 23.03.2018 № 211 «О 

проведении публичных слушаний по проекту планировки и проекту межевания 
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территории микрорайона, ограниченного улицами Т. Кривова, М. Павлова, Гузовского и 

Московским проспектом». 

 

Порядок проведения публичных слушаний: 

 Вступительное слово В.В.Мамуткина. 

 Доклад главного архитектора института ООО «Отделфинстройпроект» 

И.В.Семеновой. 

 Вопросы и выступления участников публичных слушаний. 

 

По предложенному порядку проведения публичных слушаний поступили следующие 

предложения от участников публичных слушаний: 

Время для доклада – до 10 минут. 

Время для выступлений - не более 5 минут. 

Желающие могут выступить по одному и тому же вопросу не более 3- 5 раз. 

Данные предложения были прияты. 

Иные замечания и предложения по предложенному порядку проведения публичных 

слушаний от участников не поступили.  

 

Председательствующий В.В.Мамуткин, проинформировал о порядке работы на 

публичных слушаниях, ознакомил с основаниями для проведения публичных слушаний и 

способами информирования общественности о проведении публичных слушаний, 

сообщил о том, что с момента опубликования объявления о проведении публичных 

слушаний по проекту планировки и проекту межевания территории микрорайона, 

ограниченного улицами Т. Кривова, М. Павлова, Гузовского и Московским проспектом в 

Управление архитектуры и градостроительства администрации города Чебоксары 

замечания и предложения не поступали. 

 

Участниками публичных слушаний были заданы вопросы по процедуре ведения 

протокола публичных слушаний. Поступило предложение о заверении протокола 

публичных слушаний представителями от жителей рассматриваемого на публичных 

слушаниях микрорайона, о праве голосовать только жителям микрорайона. Также были 

заданы вопросы по земельному участку, принадлежащему ООО ПКФ «Гейзер». 

Председательствующий В.В.Мамуткин пояснил, что в ходе публичных слушаний 

ведется аудиозапись на основании которой составляется протокол публичных слушаний, 

что с протоколом можно будет ознакомиться. Предложил жителям рассматриваемого 

микрорайона создать инициативную группу.  

 

Докладчик И.В.Семенова, сообщила следующее: 

Целью проекта является анализ существующей застройки и оптимизация 

использования земельных участков микрорайона, ограниченного улицами Т.Кривова, М. 

Павлова, Гузовского и Московским проспектом, в соответствии с действующими 

градостроительными, санитарными и противопожарными нормами, а также установление 

границ территорий общего пользования, границ зон планируемого размещения объектов 

капитального строительства. 

Рассматриваемый микрорайон располагается в северо-западном районе города 

Чебоксары. Площадь микрорайона – 20,13 га. Микрорайон состоит из сложившейся 5-

тиэтажной жилой застройки в основном панельной, частично кирпичной. Застройка конца 

60-х начала 70-х г.г. линейно, либо перпендикулярно улицам, ограничивающим данный 

микрорайон, хаотичная. Высотным акцентом микрорайона является 12-этажное жилое 

здание на углу ул.Гузовского и Московского проспекта. Новое строительство 

представлено офисным 3-хэтажным зданием (2004 г.) и ФОКом по теннису и стрельбе из 

лука (2016 г.). 
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Общая площадь существующего жилого фонда составляет 94 360 кв.м., количество 

жителей – 5 029 человек. 

В микрорайоне размещаются учреждения обслуживания микрорайонного значения. 

Объекты обслуживания размещены в основном вдоль улиц, ограничивающих данный 

микрорайон, часть предприятий располагаются на противоположной стороне 

ул.М.Павлова.  

Как показал анализ, жители микрорайона обеспечены полным набором учреждений, в 

том числе объектами здравоохранения, аптеками, в шаговой доступности располагается 

БСМП.  

Спортивно-тренажерный зал повседневного посещения требуется по расчету 352 кв.м., 

используется более 1700 кв.м. 

Магазинов продовольственных товаров требуется 352 кв.м., непродовольственных 

товаров – 151 кв.м., а эксплуатируется соответственно больше 1 500 кв.м. и 2 000 кв.м. В 

шаговой доступности находится рынок Северный и торговый центр по ул. М.Павлова.  

По расчету предприятий общественного питания требуется 40 мест, а введено в 

эксплуатацию – 250 мест;  предприятий бытового обслуживания требуется 10 мест, 

используется  - 25 мест. 

Раздаточных молочных пунктов требуется 60 кв.м., а действует 120 кв.м. 

Филиала банка требуется 2 места. Ближайший банк находится в радиусе 250 м по 

Московскому проспекту, 39 корп. 2. 

В детских дошкольных учреждениях требуется по расчету от 206 до 246 мест, ДОУ 

№82 и № 85 рассчитаны в общей сложности на 415 мест. 

Необходимо для жителей микрорайона 563 места в общеобразовательной школе, СОШ 

№ 27 рассчитана на 825 учащихся, соседняя СОШ № 29 с расчетным количеством 850 

мест заполнена только на 655 учеников, то есть недобор составляет 195 учащихся.  

Общая площадь всех объектов обслуживания данного микрорайона составляет 20 500 

кв.м., что в разы больше, чем требуется по расчету.  

При увеличении числа проживающих в данном микрорайоне система социального и 

коммунально-бытового обслуживания полностью удовлетворит потребности всех 

жителей. 

Не так хорошо обстоит дело с организацией дворовых площадок, которые 

располагаются нерегулярно и хаотично, количеством парковочных мест для личного 

автотранспорта. На сегодняшний день в микрорайоне существует 144 м/м, что составляет 

всего 8,2% от расчетного количества потребности на микрорайон. Проектом предложено 

несколько вариантов увеличения количества парковочных мест в микрорайоне:  

- размещение дополнительных стоянок вдоль внутренних проездов микрорайона  с 

увеличением ширины проезда до 5,5 м в соответствии с действующими нормами. Сейчас 

проезды составляют от 3 м до 3,5 м. Это позволит разместить 116 м/мест; 

- разместить парковки вдоль жилых улиц Т.Кривова и М.Павлова на 178 м /мест; 

- к проектируемому жилому дому предусмотрена своя стоянка; 

- разместить во дворах двухуровневые сооружения, на первых этажах которых будут 

размещены парковки, а на верхнем уровне будут располагаться площадки для отдыха: 

детские, спортивные, хозяйственные.  

Таким образом, на территории микрорайона можно разместить 68,5% требуемых по 

расчету количества парковочных мест. Остальные машины можно разместить в 

многоуровневой автостоянке в радиусе 500 м. 

Предлагается изменить существующий проезд до территории школы, сместив его 

вправо к березовой роще, не затронув ее, с организацией тротуаров.  

Разработка проекта планировки территории осуществляется в соответствии с 

действующими нормативами. Решение о размещении предложенных парковочных мест 

будет решаться жителями микрорайона. 
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Школа искусств сейчас располагается  в пристрое к школе № 27 и занимает часть ее 

классов. Данная школа должна быть перенесена в соседний микрорайон. Родители хотят 

сохранить школу искусств на территории данного микрорайона.  

Участок на котором разместится экопарковка и проезд к дому по ул. М. Павлова с 

кадастровым номером :3136 (земли общего пользования), находится в аренде у 

застройщика. Участок с кадастровым номером :64, на котором размещалась школьная 

теплица с 2008 г. находится в частной собственности. 

По расчету для общеобразовательной школы № 27 требуется территория площадью 

27 225 кв.м. Сейчас школа занимает площадь в размере 27 777 кв.м., что на 552 кв.м. 

больше. Этот излишек проектом предлагается отдать для организации гимнастической 

площадки и тротуаров для прохода к жилому дому. Часть территории школы в размере 

362 кв.м. предполагается отвести для устройства парковки спортивной школы по 

настольному теннису и стрельбе из лука. Взамен этого школа № 27 получит такой же 

земельный участок из земель общего пользования между участком школы  и участком 

детского сада.  

Инсоляция проектом не нарушается.  

Сейчас фактическая площадь населения 249,8 чел/га с учетом планируемой застройки 

плотность возрастет до 250 чел/га. 

Город Чебоксары относится к категории территорий с высокой градостроительной  

ценностью, поэтому необходимо постепенно повышать плотность населения 

микрорайонов за счет ввода в эксплуатацию дополнительных жилых площадей, то есть за 

счет строительства новых и реконструкции старых домов. Нормативная плотность 

составляет 450 чел/га. Данному выводу соответствует проектирование и строительство 

нового 9-тиэтажного жилого дома со встроенной школой искусств. 

 

Вопросы и предложения участников публичных слушаний: 

Бельцова Е. П. (ул. М. Павлова, 7-89) сообщила, что жители микрорайона будут 

писать письмо в Прокуратуру в части нарушения п.4.11 СНиП 31.01.2003, согласно 

которому в цокольных этажах не допускается размещать помещения для пребывания 

детей. 

Семенова И.В. пояснила, что, в проектируемом доме, школа искусств будет занимать 

часть помещений на цокольном этаже, но помещения для детей будут расположены на 

верхних этажах. 

Пичугин Ю.В. спросил, каким образом был отчужден земельный участок от 

территории школы. 

Мамуткин В.В. ответил, что данный вопрос был разъяснен в выступлении докладчика 

публичных слушаний. 

Бельцов А.А. спросил, на какой площади собираются строить дом, на каком участке 

предполагается размещать придомовую территорию для будущего дома, и каким образом 

дети будут заниматься в школе и ходить в детский садик во время стройки, если от 

участка до детского садика расстояние всего 3 м. 

Семенова И. В. ответила, что при строительстве дома сваи забивать не будут, будет 

укладываться плита, что площадь проектируемой территории 2787 кв.м.  и состоит она из 

участка, находящегося в аренде у застройщика, участка, принадлежащего на праве 

собственности застройщику с 2008 г. и части школьного участка :3140, на котором 

планируется размещение проезда и детской площадки. Часть участка школы № 27 также 

передается спортивной школе по теннису и стрельбе из лука для организации стоянки в 

обмен на равноценный земельный участок из земель общего пользования. 

Федорова Э.И. (ул.Кривова, 7) сообщила, что согласно публичной кадастровой карте 

только :64 участок находится в частной собственности и спросила на каком основании 

забирается часть участка у школы и что будет со школьным садом. 
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Семенова И.В. пояснила, еще раз, что земельный участок, на котором будет устроены 

проезд и экопарковка, находится у застройщика в аренде, что школьный сад, который 

находится за территорией теплицы, не будет затронут даже при строительстве дома. 

Федорова Э.И. (ул.Кривова, 7) сообщила, что земельного участка все равно 

недостаточно для размещения придомовой территории планируемого дома.  

Семенова И.В. пояснила, что вопрос отчуждения части земельного участка школы 

будет решаться со школой и Минобразования  

Федорова Э.И. (ул.Кривова, 7) сообщила, что школа на 850 мест была рассчитана в 

советский период и на каждого школьника было предусмотрено 33 кв.м., что нельзя 

затрагивать земельный участок, принадлежащий школе. 

Бельцова Е. П. (ул. М. Павлова, 7-89) сообщила, что ДОУ № 85 находится вплотную 

к планируемому дому. 

Директор школы искусств № 2 сообщила, что в школу искусств ходят более 250 

человек, которые занимаются в цокольном этаже. Школа ведет свою деятельность на 

основании лицензии об образовательной деятельности с 2004 года. Благодаря 

администрации города сейчас ведется капитальный ремонт здания по ул.Эльгера, 10а, 

куда переедет административная часть школы искусств. Многие жители просили, чтобы 

школа искусств не съезжала с данного микрорайона. 

Мореплавцева Л. (ул.М.Павлова, 7) спросила, на каком основании был предоставлен 

в аренду земельный участок. 

Семенова И.В. ответила, что данный вопрос не относится к разработчикам проекта 

планировки и проекта межевания территории. 

Пичугин Ю.В. спросил, каким образом на земельном участке, на котором 

располагалась теплица, появилась возможность для размещения 9-тиэтажного жилого 

дома и почему тогда этажность дома не выросла еще. 

Семенова И.В. ответила, что по проведенным расчетам на данной территории, 

возможно, разместить не более 9 этажей. 

Ермошкина Л.В. (ул.М.Павлова, 7) сообщила, что необходимо учитывать мнение 

жителей микрорайона, которые против данной застройки, что проектом учитываются 

только дети, которые ходят в школу искусств, но не учитываются дети микрорайона, что 

разработчиком проекта нарушается законодательство, что земельный участок незаконно 

отчужден в частную собственность, и что направлены запросы и иски в суд в связи с чем, 

они отменяют публичные слушания до получения соответствующих ответов. 

Николаева Л. (ул.М.Павлова, 7) спросила каким образом на таком земельном участке 

можно спроектировать жилой дом притом, что от территории детского садика до школы 

1,5 м, будут ли перестраивать их дома, которым больше 50 лет. 

Семенова И.В. ответила, что проектом предусматривается строительство проезда с 

тротуаром, что действующие нормативы в части размещения дома все соблюдены. 

Председатель совета дома Московский пр.50 корпус 1 задала вопрос по организации 

проезда между детским садиком и школьным стадионом. 

Семенова И.В. ответила, что он сохранится. 

Председатель совета дома Московский пр.50 корпус 1 сообщила, что их дом не 

против строительства предложенного дома. 

Иванова К. задала вопрос по инсоляции детского садика. 

Семенова И.В. ответила, что садик находится на юго-востоке проектируемого дома и 

поэтому дом находящийся севернее никак не сможет испортить инсоляцию детского 

садика.  

Михайлова Т. (ул.М.Павлова, 7) сообщила, что по существующему проезду часто 

были случаи травматизма, и, что представленное предложение приведет к вырубке аллеи, 

увеличит поток автомобилей. Спросила, какое расстояние от планируемой парковки до 

дома. 
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Семенова И.В. ответила, что аллея сохранится, что при обустройстве проезда будет 

построен тротуар, что расстояние  от парковки до дома будет составлять 12 м, что данные 

парковочные места могут быть обустроены только по желанию самих жителей дома.  

Бельцов А.А. спросил, если не будут обустроены предложенные парковочные места, 

куда будут парковаться жители проектируемого дома. 

Участница публичных слушаний (водит детей в школу искусств) отметила 

некорректное поведение участников публичных слушаний и отсутствие с их стороны 

конструктивных замечаний. Сообщила, что строительство проектируемого дома никому 

не помешает.  

Директор школы искусств № 2 сообщила, что с 2012 года поднимался вопрос о 

необходимости переезда школы искусств с цокольного этажа общеобразовательной 

школы и очень много родителей хотят сохранить школу искусств на территории 

микрорайона. 

Пичугин Ю.В. предложил вместо дома разместить отдельностоящее здание для школы 

искусств. 

Шумилов К.П. (ул.М.Павлов, 7)  спросил сколько кв.м. занимает дом, поскольку по 

схеме дом затрагивает территорию школьного сада; по вопросу передачи земельного 

участка школы; сколько метров от угла школы и садика до проектируемого дома. 

Семенова И.В. ответила, что площадь дома составит 639 кв.м. (25 м х 25 м), что 

строительство дома не затронет школьного сада, что от угла детского садика до дома 

больше 6 м, от угла школы до дома 18 м. 

Шумилов К.П. (ул.М.Павлов, 7) сообщил, что представленные расчеты не 

соответствуют действительности. Задал вопрос по организации стоянки у планируемого 

дома и сохранности деревьев в этом месте. 

Семенова И.В. ответила, что экопарковка планируется на арендуемом земельном 

участке,  по  возможности деревья будут сохранены. 

Нина Васильевна (ул.М.Павлова, 7) спросила, как решается вопрос по 

водоснабжению планируемого дома и не скажется ли это на жителях микрорайона. 

Меркурьев Д. ответил, что подключение дома предусматривается к магистральным 

сетям, которые проходят по ул.М.Павлова, а не к внутриквартальным сетям. 

Бельцова Е. П. (ул. М. Павлова, 7-89) спросила, где находится очка подключения к 

инженерным сетям. 

Мамуткин В. В. пояснил, что точки подключения к инженерным сетям выдаются 

эксплуатирующими организациями на основании технических условий. 

 

Выступления участников публичных слушаний: 

Анатолий сообщил, что выступление оратора было построено таким образом, что 

сложно было сформулировать вопросы, потому что проект выполнен без учета мнения 

людей, что общественные слушания необходимы для того чтобы услышать мнение людей, 

которые собрали 460 подписей против предлагаемой застройки, что озвученные цифры 

разработчиками проекта натянуты. Предложил решить вопрос размещения школы 

искусств иным образом и оставить ее в школе № 27. Сообщил, что строительством школы 

искусств прикрывают строительство многоквартирного жилого дома, что не стоит строить 

в старом сложившемся микрорайоне. Предложил использовать бесхозное здание теплицы 

для размещения детской площадки либо для строительства досугового центра для 

пенсионеров. Также сообщил, что с юридической точки зрения, если здание на 

территории города содержится в ненадлежащем виде, то администрация города может 

вынести предписание собственнику и собственник должен будет привести ее в 

надлежащее состояние. Предложил также на этом месте восстановить теплицу для детей, 

посещающих школу № 27 и детский сад, размещенный рядом. По вопросу проезда 

сообщил, что она будет прямо под окнами дома № 7 по ул.М.Павлова, что строительство 

дома не оставит место дл прогулки жителей, в том числе и для пенсионеров. Выступил по 

повышению плотности населения города, предложил разработчикам и представителям 
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администрации города начать с себя. Сообщил, что строительство дома в данном месте 

плохо отразится на конкуренции города Чебоксары и повлечет отъезд молодежи в другие 

города, что ответы на вопросы в ходе публичных слушаний даются не на все вопросы, что 

не даны ответы по вопросу оформления земельного участка застройщиком в 

собственность. Выразил сомнение, что представленные проектом предложения по 

благоустройству будут реализовываться.   

Житель микрорайона также сообщил, что не даны вопросы по оформлению 

земельного участка в собственность. Поддержал предложение о сохранении в данном 

месте теплицы. Предложил разместить в рассматриваемом месте швейную мастерскую, 

раздевалку и душевые. Выступил против строительства многоквартирного жилого дома. 

Пичугин Ю.В. отметил, что никаких доказательств о размещении в рассматриваемом 

микрорайоне нужности размещения многоквартирного дома представлено не было, что 

ранее планировкой в советское время при строительстве микрорайоне ничего в данном 

месте не предусматривалось. Сообщил, что необходимо провести расследование в части 

оформления в собственность застройщиком земельного участка. Отметил, что на 

публичных слушаниях представляются очень плохие видовые раскрытия, что 

представленный проект очень убогий, нахальный и бессовестный. 

Мореплавцева Л. (ул.М.Павлова, 7) попросила не принимать во внимание 

высказанное мнение председателя многоквартирного жилого дома по Московскому 

проспекту, 50/1 за строительство дома, поскольку это ее личное мнение. 

Ращенко Денис выступил по реализации программы «городская среда», по плотности 

города, по строительству на окраинах города, по размещению парковок на территории 

микрорайона. Сообщил, что не нужно прикрываться школой искусств и что он против 

застройки. 

Рамский Александр сообщил, что при рассмотрении проекта планировки необходимо 

учитывать мнение жителей всего микрорайона, а не только жителей дома № 7 по 

ул.М.Павлова. Предложил участникам по вопросам оформления земельного участка в 

собственность обратиться в Прокуратуру.  

Директор школы искусств отметила, что не все выступающие против 

представленного проекта являются жителями микрорайона 

Ермошкина Л.В. (ул.М.Павлова, 7) предложила вынести на утверждение то, что 

процедура публичных слушаний была нарушена, что в них имеют право участвовать и 

принимать какие-то решения по протоколу только жители представленного микрорайона. 

Попросила внести в протокол и приобщить собранные подписи жителей микрорайона, 

которые категорически против уплотнительного строительства дома на месте теплицы и в 

соответствии с законодательством общественных слушаний и положением о проведении 

публичных слушаний, по Градостроительному кодексу голосовать имеют право только 

жители микрорайона.  

Анатолий сообщил, что он не является жителем дома № 7 по ул.М.Павлова и по 

имеющимся сведениям подписи против застройки собирались по всему микрорайону, что в 

случае проведения публичных слушаний в школе № 27 их участников было бы больше 

Мамуткин В.В. дал разъяснения по общественным обсуждениям и публичным 

слушаниям и сообщил, что это разные процедуры. Публичные слушания по положению о 

проведении публичных слушаниях и Градостроительному кодексу РФ – это мероприятие 

информирующее население, на публичных слушаниях не принимаются решения и поэтому 

голосований никаких не будет. После проведения публичных слушаний комиссия должна 

проанализировать высказанные замечания и предложения и передать администрации 

города для принятия решения: либо отклонить представленный проект и отправить его на 

доработку, либо утвердить. Сообщил, что все замечания и предложения, озвученные в ходе 

публичных слушаний, будут отражены в протоколе публичных слушаний и приложены к 

нему. 

Жительница микрорайона сообщила, что в случае строительства будет затронут 

основной проезд к территории школы, что приведет к нарушению безопасности дорожного 
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движения, что и сейчас школу на территории микрорайона посещают дети других 

микрорайонов, что никого не волнует безопасность детей. Выступила против застройки 

микрорайона. 

Участница публичных слушаний сообщила, что школа № 27 постепенно забирает 

помещения у школы искусств. Поддержала представленную застройку. 

Участник публичных слушаний сообщил, что на данном месте дом никак разместить 

не возможно, выступил против застройки. 

Бельцов А.А. сообщил, что стройка будет мешать детям в детском саду и школе, что 

строительства планируется вплотную к территории детского садика, что является 

нарушением. 

 

В ходе публичных слушаний председательствующему неоднократно приходилось 

призывать к порядку участников публичных слушаний. 

В ходе публичных слушаний поступило в письменном виде коллективное обращение об 

отмене публичных слушаний до получения жителями близлежащих домов ответа из 

надлежащих органов (Прокуратура РФ, Прокуратура ЧР, Глава Республики, Полпред 

Президента РФ по Приволжскому Федеральному округу) с приложенными подписями 

против строительства дома рядом с территорией СОШ № 27 и ДОУ № 85 от жильцов 

домов по Московскому проспекту № 50/1, № 46, по ул.М.Павлова № 3, № 5, № 7, № 11, по 

ул.Кривова, № 9. 

Также в ходе публичных слушаний поступили вопросы и прозвучали предложения и 

замечания, не относящиеся к предмету публичных слушаний. 

По завершению публичных слушаний поступили предложения в устной форме за 

застройку на рассматриваемой территории от Черносеевой Н.В. (Московский проспект, 

50) и Стукач Г.М. (ул.Гузовского, 4). 

Иные замечания и предложения в устной и письменной формах не поступали. 

 

Мамуткин В.В., предложил, в связи с отсутствием иных замечаний и предложений по 

рассматриваемому вопросу подвести итоги проделанной работы. 

В результате проведения публичных слушаний установлено: порядок и процедура 

публичных слушаний соблюдены согласно Положению о публичных слушаниях. 

Публичные слушания по проекту планировки и проекту межевания территории 

микрорайона, ограниченного улицами Т. Кривова, М. Павлова, Гузовского и Московским 

проспектом, считать состоявшимися. 

 

Рекомендовать: 
1. Управлению архитектуры и градостроительства администрации города Чебоксары 

подготовить протокол и заключение по результатам публичных слушаний по проекту 

планировки и проекту межевания территории микрорайона, ограниченного улицами Т. 

Кривова, М. Павлова, Гузовского и Московским проспектом. 

2. Опубликовать заключение о результатах публичных слушаний в газете 

«Чебоксарские новости» и разместить на официальном сайте города Чебоксары в 

информационно-телекоммуникационной сети «Интернет». 

3. Направить главе администрации города Чебоксары проект планировки и проект 

межевания территории микрорайона, ограниченного улицами Т. Кривова, М. Павлова, 

Гузовского и Московским проспектом, протокол публичных слушаний и заключение о 

результатах публичных слушаний по данным проекту планировки и проекту межевания 

территории не позднее, чем через пятнадцать дней со дня проведения публичных 

слушаний, а также проект постановления администрации города Чебоксары для принятия 

решения об утверждении данной документации или направлении ее на доработку. 

 

Председательствующий                                                                                  В.В.Мамуткин 


